

XVII^e DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

Tu aimeras ton prochain comme toi-même.
(ST MATT. XVII, 39.)

Rien ne peut être plus évident que le fait que nous devons aimer Dieu, et il est également évident que nous devons aimer notre prochain. Notre-Seigneur déclare que ces deux commandements renferment toute la loi et les prophètes. Nous voyons cependant des gens qui en font très peu de cas. Le commandement d'aimer notre prochain est peut-être le moins observé.

Méditons donc sur ce commandement aujourd'hui.

Et d'abord, il n'y a pas de doute que nous devons lui obéir. Jésus dit clairement et avec autorité : " Tu aimeras ton prochain, " et ailleurs, il dit aussi : " Je vous donne le nouveau commandement que vous vous aimiez les uns les autres. Et ainsi, tous les hommes connaîtront que vous êtes mes disciples si vous vous aimez les uns les autres. "

Donc, si vous voulez suivre le commandement de Jésus-Christ, si vous désirez être connus comme ses disciples, vous devez aimer votre prochain. L'obligation est claire et évidente.

Mais non seulement Notre-Seigneur nous donne le *commandement*, il nous explique aussi la *méthode* pour l'accomplir. Car non seulement il dit : " Tu aimeras ton prochain, " mais il ajoute " comme toi-même. " Il ne dit pas autant que toi-même, car les lois de la nature et de la charité exigent que nous nous aimions nous-mêmes mieux que notre prochain. Nous devons sauver notre âme d'abord ; nous ne devons pas mettre en péril notre propre salut au profit de notre prochain.

Notre-Seigneur dit " comme toi-même, " c'est-à-dire de la *même manière*, mais non au *même degré*. Nous devons aimer notre prochain pour son bien comme nous nous aimons pour notre propre bien. Si vous aimez seulement votre prochain pour l'utilité qu'il peut avoir pour vous, pour le plaisir qu'il peut vous donner, pour les positions qu'il peut vous faire obtenir, cela n'est pas l'aimer du tout. Ce n'est ni plus ni moins que vous aimer vous-mêmes. Vous devez l'aimer comme Jésus-Christ nous a aimés, avec un amour surnaturel, avec un amour qui est basé sur le désir de sauver l'âme de votre prochain.

Comment donc devons-nous tous les jours de notre vie agir avec notre prochain pour accomplir le commandement de Jésus-Christ : " Tu aimeras ton prochain comme toi-même ? " D'abord ne faites aucun tort à votre voisin soit par pensée, soit par parole, soit par action. Vous n'aimez pas qu'on ait de mauvaises pensées sur votre compte : n'avez donc pas de mauvaises pensées sur le compte de votre prochain. Vous n'aimez pas qu'on parle mal de vous ; vous n'aimez pas à être insultés ; vous ne pouvez souffrir d'être trompés. Alors ayez bien soin de ne pas faire subir de telles choses à votre prochain.

Vous n'aimez pas à être attrapés ou volés ; vous n'aimez pas que